
平成２７年６月定例会一般質問要旨 

 

1. 住民投票についての質問 

 

 ① 目まぐるしく時代が変化する中、自治体運営にとって大きな政策転換が求められる

時、その方向性を決めるべく手段の一つとして、住民投票は効果的と考えるが、本市にお

ける住民投票条例の設置について市長の考えを伺う。 

 

 ② 本市が競輪事業を将来的に存続して行くか否かは、本市の未来のまちづくりを考え

る上で非常に重要な事であると考えるが、住民投票で市民に賛否を問う考えはないか伺う。 

 

2. 本市における空き家・廃屋についての質問 

 

 ① 全国８２０万戸に及ぶ空き家対策の特別措置法が施行されたが、それに対し本市の

空き家・廃屋対策がどのようになるか伺う。 

 

 ② 特別措置法施行により、本市において早急に対応すべき案件はどのくらいあるか、

またそれら案件の解決に至る見通しについて伺う。 

 

3. 本市小・中学校のいじめ・不登校問題についての質問 

 

 ① これまでも小・中学校の不登校の現況数値は伺ってきたが、現在はどのような状況

か伺う。 

 

 ② 「伊東市教育大綱」策定において、本市におけるいじめ・不登校問題の解決策がど

のように図られていくのか伺う。 

 


